

JEAN-LOUIS DUCASSÉ – CHRISTIAN VIRENQUE

HISTOIRE DE LA MÉDECINE D'URGENCE EN HAUTE-GARONNE

LE SAMU 31



Histoire de la médecine d'Urgence en Haute-Garonne : le Samu 31

Découvrez l'histoire de la Médecine d'urgence toulousaine, écrite par ceux qui l'ont faite !

Le SAMU est né dans les hôpitaux de Toulouse le 16 juillet 1968. Un ouvrage mémoire qui retrace les premières interventions médicales dans les âges les plus reculés, jusqu'à la fondation de la médecine d'urgence à Toulouse. Après la disparition du Professeur Louis Lareng, cinquante ans après la fondation du Service d'Aide Médicale d'Urgence (SAMU) qu'il a inventé, une immense chaîne de soignants investis, passionnés, des précurseurs, inventeurs, visionnaires, Christian Virenque et le docteur Jean-Louis Ducassé, deux acteurs majeurs de cette longue chaîne ont à coeur de vous les raconter dans cet ouvrage.

Histoire de la médecine d'Urgence en Haute-Garonne : le Samu 31

Dr. Jean-Louis Ducassé ; Pr. Christian Virenque

Préface du Professeur Louis Lareng (1923-2019) [1]

Empreinte Editions - décembre 2021

ISBN : 979-10-95370-16-1

Format 21,5 x 24- 192 pages

20 euros TTC